

ヒルズ通信

一丁目



「紙芝居」

朝夕はめっきり涼しくなり、皆様におかれましては健やかに過ごしのことと存じます。

先月、一丁目ではフロアーにて「紙芝居」を行いました。初めに入居者様がよく知っている歌を三曲歌いました。とても楽しそうでした。紙芝居のお題は「おだんごころころ」「花嫁さん」「瞼の母」の三話です。皆様真剣に聞いておりました。きつと子ども頃の頃に見た紙芝居を思い出しながら見て聞いてくれたのではないかと思います。

これから朝夕は寒さを感じる日が多い季節になります。ご家族の皆様は、お身体をお気をつけてください。私たち職員一同、入居者様の体調管理に充分気を付けたいと思います。
 (池端 きく江)



二丁目



「敬老会」

暑い夏から涼しい秋へ移り、過ごしやすい季節になってきました。

ヒルズ勝沼では9月16日(金)地域交流スペースにて敬老会を行いました。二丁目では喜寿一名、米寿二名、そして百寿一名の計四名の入居者様がお祝いの記念品を受けました。大勢の前で照れくさそうな表情の入居者様もおりました。記念品贈呈の後には、代表の入居者様がくす玉割りを行いました。

また、ボランティアの方の催し物では入居者の皆様も一緒に歌を歌われたり、とても楽しい時間を過ごされていきました。
 10月は季節の変わり目で気温差が大きいので体調を崩さぬように気をつけていきたいと思っております。
 (四十物 大)



ありがとう!



先月、敬老の日に甲州市立祝小学校の児童より素敵なお手紙とメッセージカードを頂きました。手作りのかわいカードを見て、とても喜ばれていました。

お知らせ



10月より介護長になりました河野大輔と申します。ヒルズ勝沼の基本理念「品よく・明るく・やさしい介護」で頑張りますのでどうぞよろしくお願いたします。